

Ressort: Entertainment

Amigos neu auf Platz eins der Album-Charts

Baden-Baden, 20.07.2018, 16:03 Uhr

GDN - Die Amigos sind mit ihrem neuen Studioalbum an der Spitze der offiziellen deutschen Album-Charts. Das teilte die GfK am Freitag mit.

"110 Karat" ist wie auch vorherige Alben der Band direkt auf Platz eins eingestiegen. Vorwochenspitzenreiter Eloy de Jong rutscht mit "Kopf aus - Herz an" auf Rang zwei. Capital Bra bleibt mit "Berlin lebt" an der dritten Stelle. Die offiziellen deutschen Charts werden von GfK Entertainment im Auftrag des Bundesverbandes Musikindustrie ermittelt. Sie decken 90 Prozent aller Musikverkäufe ab.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-109176/amigos-neu-auf-platz-eins-der-album-charts.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619